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الالتزام بمعيار الدقة عند التفريغ إلى حد كبير، إلا أن النص يمكن أن ملاحظة: ما يلي عبارة عن تفريغ ملف صوتي إلى وثيقة نصية/وورد. فرغم 

 يكون غير كامل ودقيق بسبب ضعف الصوت والتصحيحات النحوية. وينشر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنه ينبغي ألا يؤخذ

 .كسجل رسمي

 ومنظمة دعم العناوين/منظمة مصادر الأرقام ICANNالاجتماع المشترك: مجلس إدارة  –كوبنهاغن 
 بتوقيت وسط أوروبا 09:30إلى  08:30من الساعة  – 2017مارس  13الثلاثاء الموافق 

 | كوبنهاغن، الدانمارك ICANN58اجتماع 
 
 
 
 

تماع المشترك لمجلس الإدارة/منظمة دعم العناوين هذا هو الاج طاب صباحكم جميعًا.  رون دا سيلفيا: حسنًا.

ASO وأود أن أرحب بكم في بداية يومنا الجميل للدوائر حيث يجلس مجلس الإدارة هنا ،

 طوال اليوم ويجري هذه الحوارات.

ولذلك دون أي كلام للتقديم، وربما أولا سنبدأ من النهاية ونقدم أنفسنا، الموجودون هنا وبعد 

  رة في حوارنا.ذلك نبدأ مباش

 نوراني.

 

أنا نوراني نيمبونو من منطقة الشبكات الأوروبية لبروتوكول  طاب صباحكم جميعًا.  نوارني نيمبونو:

 .ASO AC، عضو مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين RIPEالإنترنت 

 

، AfriNICلشبكة فيونا أسونغا من منطقة المركز الأفريقي لمعلومات ا طاب صباحكم. فيونا أسونغا: 

 .ASO ACعضو مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين 

 

 .ICANNشيرين شلبي، عضو في مجلس إدارة  طاب صباحكم.  شيرين شلبي:

 

 .AfriNICأنا آلان باريت، المدير التنفيذي للمركز الأفريقي لمعلومات الشبكة  مرحبًا.  آلان باريت:

 

 .ICANNرانجبار، مجلس إدارة مرحبا، أنا كافيه  كافيه رانجبار: 
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أنا لوي لي، نائب الرئيس لمجلس العناوين منظمة دعم العناوين  طاب صباحكم. مرحبًا. لوي لي: 

ASO. 

 

ريكاردو باتارا، نائب الرئيس مجلس عناوين المنظمة الداعمة  طاب صباحكم. مرحبًا. ريكاردو باتارا: 

نت لأمريكا اللاتينية والكاريبي من منطقة سجل عناوين الإنتر ASO ACللعناوين 

LACNIC. 

 

آكسيل باوليك، الرئيس الإداري لمركز تنسيق الشبكة للشبكات الأوروبية  طاب صباحكم. آكسل باوليك: 

 في أمستردام. RIPEلبروتوكول الإنترنت 

 

إلى  RIPEصباح الخير، فيليز يلماز، ممثل الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت  فيليز يلماز: 

ورئيس مجلس عناوين المنظمة  ASO ACمجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين 

 الداعمة للعناوين.

 

أفتاب صديقي، عضو مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين  طاب صباحكم. أفتاب صديقي: 

ASO AC. 

 

س منظمة مصادر جون كوران، الرئيس التنفيذي للسجل الأمريكي لأرقام الإنترنت ورئي جون كوران: 

 .ICANNداخل  ASOالأرقام المعروفة باسم منظمة دعم العناوين 
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 .ASO، معين في منظمة دعم العناوين ICANNأكينوري مايمورا، عضو مجلس إدارة  أكينوري مايمورا: 

 

إلى  APNICأنا بول ويلسون، مندوب مركز معلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ  بول ويلسون: 

 ، أظن ذلك.NROن منظمة مصادر الأرقام مجلس عناوي

 

 .ICANNليتو ايبارا من مجلس إدارة  مرحبًا. ليتو إيبارا: 

 

 .ICANNريناليا عبد الرحيم، مجلس إدارة  طاب صباحكم. ريناليا عبد الرحيم: 

 

 صباح الخير، أوسكار روبلز من سجل عناوين الإنترنت لأمريكا اللاتينية والكاريبي أوسكار روبليس: 

LACNIC. 

 

 .ICANNلوسويس فان دير لان، مجلس إدارة  لويزويس فان دير لان: 

 

 .ICANNيوران ماربي، الرئيس التنفيذي لمؤسسة  يوران ماربي: 

 

الآن  .ASOومعين في منظمة دعم العناوين  ICANNوأنا رون دا سيلفيا، مجلس إدارة  رون دا سيلفيا: 

سوف أسلم هذا إلى جون، الذي  شكرًا. لمدون.أحب النص ا "روندا." --سوف على الأقل 

 سوف يتحدث من خلال هذه النقاط الثلاث التي أحضرناها اليوم للمناقشة.
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هكذا، البند الأول لدينا ثلاثة موضوعات فقط للمناقشة بيننا ومجلس إدارة  شكرا لك، روندا.  جون كوران:

ICANN. تغرب أنه ليس لدينا الكثير وعلاقتنا رائعة تماما، وهكذا فإنه ليس من المس

للحديث عنه، ولكن أول موضوع نطرحه علاقات هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة 

IANA  ومنظمة دعم العناوينASO. العلاقة بين مجتمع الأرقام وIANA المعروفة ،

 .PTIالآن باسم المعرفات التقنية العامة 

لقد أحببنا دائما  ر بشكل جيد للغاية.وأعتقد ما نود أن نتواصل بشأنه هو أن ذلك الأمر يسي

، والآن مشغولون بأنشطة ما ICANNداخل  IANAالخدمة التي نحصل عليها من فريق 

بعد الانتقال حيث نعمل على إعداد التقارير للتأكد من أن لدينا شكل التقارير المنطقي وأنه 

ضا أن أبلغ مجلس يمكن لإيليس والشركة توليدهم بسعادة وأننا نعرف ما يجري، وأود أي

 لدينا فريق مراجعة، على النحو المطلوب في مذكرة التفاهم. --ووفينا  --الإدارة بأننا نعمل 

ووضعنا أشخاص مبدئيين فيه، ويجرون بالفعل  IANAوفينا أن لدينا فريق مراجعة 

اجتماعا في وقت لاحق من هذا الأسبوع، وهكذا يسير الأمر بشکل جيد وأرغب فقط في 

في  IANAغ عن أن مهام تنفيذ الانتقال لما بعد هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة الإبلا

  هذا كل شيء. طريقها على ما يرام قيد الإنشاء.

 هل من مناقشة؟ هل لديكم أية أسئلة؟

 

هنا، للأسف، لكنني أرى رئيسهم،  IANAمجرد النظر في أنحاء الغرفة، لا أرى فريق   رون دا سيلفيا:

 ذا هو تعليق يمكنه الإدلاء به فيما بعد.هكذا ربما ه

 

 كي أكون صادقا، لا أفهم حقا السؤال.  يوران ماربي:

 

 واصل يا جون. نعم. --كانت عبارة  لم يكن سؤالا.  رون دا سيلفيا:
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 كان تحديثا مفاده أن الأمور تسير على ما يرام.  جون كوران:

 

الإجابة عن الأسئلة الآن، هكذا لا أفهم مجاملة،  -- ربما كنت معتادا على طرح الأسئلة  يوران ماربي:

 وهكذا إذا أقول "شكرا جزيلا لك."

 ] ضحك [

 

وهذا  متأكد أنك معتاد على التحديثات التي مفادها أن كل شيء يسير على ما يرام، لا تقلق.  جون كوران:

 كل ما في الأمر.

 

 إنني في غاية السعادة لذلك.  يوران ماربي:

 

، كما يدرك ASOانتقالا إلى البند التالي، عملية المراجعة المستقلة لمنظمة دعم العناوين   جون كوران:

، طلبت منا ASOومجتمع الأرقام، مذكرة تفاهم  ICANNالناس، مذكرة التفاهم بين 

المراجعة دوريا كثيرا في طبيعة المراجعات التي تجريها المنظمات الداعمة الأخرى 

  خرى.واللجان الاستشارية الأ

ناجح ]كذا[ القول  أنجزنا واحدة منهم منذ خمس سنوات، ونعمل الآن على إطلاق التالية.

وجمعنا بطاقة  أصدرنا طلب تقديم مقترحات على المراجعين المستقلين. أن ذلك قد حدث.

آسف، ما هي مراجعة  --وعملنا بالفعل مع مجلس الإدارة  ونظرنا في المقترحات. النتائج.

 --رة أو لجنة الحوكمة لدى مجلس الإدارة أن مجلس الإدا

 

 لجنة الفعالية التنظيمية يا جون.  ريناليا عبد الرحيم:
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قمنا بالفعل بدورة بالعودة إلى لجنة مجلس الإدارة، الفعالية التنظيمية، للتأكد من أنهم  شكرًا.  جون كوران:

أعلم  .ITEMSمراجعتنا وهي يعرفون العملية التي كنا نستخدمها، واخترنا مؤسسة للقيام ب

يجرون  ICANNأن بعض هؤلاء الأشخاص في الحضور الآن وأنهم بالفعل هنا في 

وهكذا، إذا اقتربوا منكم، وهم يقولون أن  .ASOالمقابلات لمساعدتهم في إجراء مراجعة 

 هذا ما يفعلونه، لا تفاجأ إذا رغبوا في سؤالكم بعض الأسئلة حول رأيكم في مجتمع الأرقام

وذلك  .ASOباسم منظمة دعم العناوين  ICANNأو مجتمع الأرقام الذي يعمل داخل 

في وقت لاحق من هذا العام يجب أن يكون لدينا تقرير لإعادته  --الأمر قيد التنفيذ، ونحن 

 للمجتمع.

 مرة أخرى الوضع الطبيعي الأمور تسير على ما يرام.

 

بمراقبة  --تقوم  --الفعالية التنظيمية، وهي تقوم بمراجعة ترأس ريناليا بالفعل لجنة   رون دا سيلفيا:

المراجعات لجميع الأجزاء المختلفة للمنظمات الداعمة واللجان الاستشارية، ومهتمة بشكل 

خاص بهذا الموضوع، وأعتقد أنني سأعطيها فرصة إذا كان لديها بعض أسئلة محددة أو 

  مة.، لتأخذ الكلASOتعليقات فيما يتعلق بمراجعة 

 ريناليا.

 

 شكرًا رون.  ريناليا عبد الرحيم:

للنظر أساسا في العمليات  NROعملت لجنتي مع المجلس التنفيذي لمنظمة مصادر الأرقام 

التي قاموا بمراجعتها، وأيضا للتحقيق والتحدي قليلا لنوع ما مثل اختبار صرامة الطريقة 

ا فعلوه، ونحن سعداء بأن العملية قد التي يستخدمونها، وأعتقد أن لجنتي كانت مقتنعة بم

 ونتطلع إلى نتائج المراجعة. تقدمت إلى الأمام.
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أيضا، إذا تمكنا من الحصول على ردود الفعل من حيث ما هو ناجح وما هو ليس ناجحا 

أثناء جريان عملية المراجعة، وكذلك في نهاية المطاف، ما سيكون مفيدا، لأن ما تفعله 

تحسين المستمر لعملية المراجعة، ونعلم من التجربة السابقة أنها لجنتي هو النظر في ال

سوف نقدم  --ليست عملية مثالية وأنها تكرارية، وهكذا أعتقد أننا نمضي قدما، وسف 

  تدريجيا ابتكارات في طريقة قيامنا بعملية المراجعة نفسها.

ستكون  ASOة توقعي هو أن مراجع --، وأعتقد ASOهكذا، نود أن نتعلم من مراجعة 

 أسرع مراجعة تمت.

 شكرًا. هكذا، أود منكم تحقق هذا التوقع، ونتطلع إلى النتائج.

 

  هل ثمة أسئلة أو تعليقات؟  رون دا سيلفيا:

 فيليز؟ لنرى.

 

رنا فقط  --أمر واحد في المراجعات إجمالا التي يرتبط بالضبط بالكل  فيليز يلماز. فيليز يلماز:  ذُكِّ

، وهذه واحدة منهم، ICANNمراجعة هذا العام إجمالا في  11أن لدينا  --بالأمس أننا 

 بكل وضوح.

هناك نوع من القلق، أعتقد، يشترك فيه المجتمع الأوسع، كذلك، أننا بحاجة إلى  --هناك 

النطاق يتداخل وحيث مسائل  --أن ننظر في تبسيط أفضل قليلا حيث التداخلات، حيث 

ولا طرق التنفيذ ينبغي أن تناقض  --ولا  --تأكد من أنه لا العدد وعلينا أن ن التنفيذ تتداخل.

والمجتمع  ICANNمن شأن ذلك أن يكون كارثيا جدا لكل من العاملين في  بعضها بعضا.

  لأن ذلك يعني تكرارات بالعودة، كما تعلمون، لما كانت النية لماذا قمنا بذلك.

 أننا جميعا مهتمين بهذا الأمر معا. أعني والشيء الآخر مسالة عرض النطاق الترددي.

نضع الوقت والجهد، والطرق )يتعذر تمييز الصوت( سوف تستهلك فقط من وقت 
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المتطوعين ووقت العاملين، حيث في الحالة المثالية نبسط على نحو أفضل ونكون أكثر 

 شكرًا. كفاءة باستخدام الموارد أيضا.

 

د على تعليقات فيليز، وأود أن أقول أن مجلس الإدارة والمنظمة أود الر شكرًا. رون؟  ريناليا عبد الرحيم:

نحن مهتمون بالتبسيط، وجعل العملية أكثر كفاءة، وجعلها أيضا  يتشاركان في نفس القلق.

 الموجهة نحو التعلم بحيث نتحرك نحو فعالية أكثر.

لكن هناك و هذا صحيح. مراجعة يتم الآن العمل عليهم. 11يحب الأشخاص القول أن هناك 

وهما  --المراجعات التنظيمية والمراجعات النوعية  --مجموعتان منفصلتان من المراجعات 

مختلفان قليلا، والشرط الزمني من حيث عرض النطاق الترددي للمجتمع هي أيضا مختلفة، 

  ذلك ما أود قوله.

ماما إضافيا من حيث المراجعة التنظيمية، فالمنظمة قيد المراجعة التي يجب أن تولي اهت

ومن ثم يتعين على  من حيث المراجعات النوعية، فالأمر يتعلق بفريق المراجعة. لها.

المجتمع ككل، أن يولي اهتماما عندما تكون التعليقات العامة مفتوحة، وكذلك إذا كانوا 

 مهتمين بالمشاركة في المقابلات نفسها.

اختفاء التداخل، جعله  --على جعله  هكذا فقط للتأكيد على أننا نتشارك نفس القلق وسنعمل

 شكرًا. أكثر كفاءة وفعالية.

 

جزء عملية المقابلة هو للمساعدة في سماع قضايا المجتمع  --نقطتان ممتازتان، كليهما، و   جون كوران:

لدينا بعض الأمور المثيرة  مثل التي ينبغي النظر فيها والتحسينات التي يمكن إدخالها.

بدأ في تقديم نفسي مرارا وتكرارا كرئيس لمنظمة مصادر الأرقام، التي للاهتمام، مثل أن أ

  ، ولا أمانع القيام بذلك، لكن بالتأكيد هذا شيء ذكرته.ASOباسم  ICANNتعرفونها في 

لدينا وضوح أکبر في هذه  --هكذا نحن  --هكذا، قد نريد أن ننظر في المصطلحات الفنية 

حد أنكم ترغبون في تقديم مساهمات، والعثور علی  إلی --أنا متأكد  --الأمور، وأن 
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آسف، نسيت اسم الشخص الآخر، ولكن  --مك تم أحدهما و  .ITEMSالشخصين من 

إذا كنتم بحاجة إلى أي  هما حاضران هنا وسهل الوصول إليهما. -على أي حال، نعم، هما 

 .ASOمراجعة مساعدة، اعثروا علي ويمكنني أن أصلكما بهما لتقديم المساهمات في 

 

 هل هناك أي شخص آخر بشأن المراجعة؟  رون دا سيلفيا:

 لا؟

 ، الصحة التقنية للإنترنت.3الانتقال إلى البند 

 

كجزء من  ICANNهكذا هذا هو المشروع الذي يخرج من الخطة الاستراتيجية في   جون كوران:

دير الفني المسؤول وأعتقد أن مكتب الم النظر في صحة نظام معرفات الإنترنت. --الكل 

وقد اتصل بنا فريقه لمعرفة ما إذا كان  يختبئ ديفيد هنا في مكان ما. هو الذي يديره.

نوع من طريقة  صحيته. --بإمكاننا التوصل إلى مؤشرات لقياس سجل الأرقام والصحة 

 معرفتنا إلى أين تسير الأمور.

مؤسسة تشارك  41000فعل إنه أمر صعب للغاية لأنه في حين أننا نحضر هنا، هناك بال

في مجتمع الأرقام في عشرات الاجتماعات في أماكن أخرى في جميع أنحاء العالم من 

بحاجة إلى إحالة هذا  --خلال سجلات الإنترنت الإقليمية الخمسة، وبالتالي نحن في الواقع 

عاملون المشروع إليهم لمعرفة ما يعتقدون أنه سجل صحي لأرقام الإنترنت، ولذلك لدينا ال

في سجلات الإنترنت الإقليمية الذين يقومون بمسودة أولية للمناقشة ومن ثم سنقوم بإحضار 

ذلك لاحقا، وسنحضر ذلك إلى المجتمع، وسوف نجري تلك المناقشة ونعود للانخراط مرة 

  أخرى كجزء من المشروع الكلي هنا.

رقام، فنحن سعداء بالعمل مع أريد فقط أن أطلع الناس أنه بينما هذا مشروع بدأه مجتمع الأ

ICANN إلى حد أن ،ICANN  تريد تقارير وتنسيق، لذلك نعيده إلى مجتمعنا لمحاولة

 إنجاز ذلك الأمر.
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لنكن منصفين، نفهم أن لديكم بعض العمل للقيام بهذا ونحن سعداء  --أعني، لنكن  شكرًا.  يوران ماربي:

ث أننا في الواقع مع مجتمع البروتوكول يمكننا وهو يدل على أن الركائز الثلا جدا بالتعاون.

أن نعمل على أشياء مهمة جدا حيث أن الهدف في الواقع أكبر من مجرد أحد الركائز، 

 شكرًا. وذلك يجعلني ممتلئ بشعور دافئ ورقيق، حتى في صباح.

 

 هل ثمة أي تعليقات أو أسئلة أخرى بخصوص هذا الموضوع؟  رون دا سيلفيا:

 جيد. لا؟

ي سؤال جاء في وقت متأخر من خالد، الذي لا يرغب في النهوض وطرحه، لذلك سوف لد

، اهتمام أو عدم CSCفي اللجنة الدائمة للعملاء  NROمشاركة  أسأل نيابة عنه، وهو:

 .NROاهتمام، ومن ثم ربما الاختلاف مع لجنة المراجعة المستقلة التي لدى 

 

والاهتمام بالمشاركة في لجنة اللجنة  NROلسؤال، أنه مشاركة فقط للتأكد من أنني أفهم ا  جون كوران:

 ؟PTIهل هذه هي اللجنة الدائمة للعملاء التابعة للمعرفات التقنية العامة  الدائمة للعملاء؟

اجتماعا في وقت لاحق من هذا الأسبوع، حتى أتمكن من طرح هذا السؤال  NROستعقد 

 بالتحديد على الفريق لمناقشته.

بقولنا إننا  IANAنا في المحضر بمقترحنا لهيئة الإنترنت للأرقام المخصصة سأقول إن

، ومن ثم يبدو أن ألمر IANAنفضل اتخاذ إجراءات تعاقدية للمساءلة، ولدينا عقد لخدمات 

لدينا تدبير تعاقدي له عملية تصعيد رسمية ولكن  --مزدوج الدخل من مصدرين أن يكون 

 ى في اللجنة الدائمة للعملاء.بعد ذلك أيضا بطريقة أو بأخر

أفهم للمنظمات التي قد لا يكون لديه هذا التقرير الواضح لماذا لا يكون منطقيا، ولكن نحن 

 بحاجة إلى مناقشة ذلك.
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كما تعلمون، علينا  --وسوف  --في الماضي، قلنا أننا لا نرى حاجة لذلك، ولكن أستطيع 

 ابة نهائية.أن ندخل غرفة ونتحدث عن ذلك للوصول إلى إج

مجتمع الأرقام، خمسة مديرين تنفيذيين، لا نستطيع أن نفعل أي شيء دون موافقة بالإجماع، 

 ولذا فإننا سوف نتولى ذلك كبند عمل.

 

إضافة إلى ذلك، بدأنا أيضا مناقشة كيف يمكننا أن نجعل العقد عمليا إلى حد ما أيضا، لذلك   يوران ماربي:

، وبالتالي فإنه من المهم أن نذهب أيضا بعيدا ونضيف على في هذه الحالة نراكم كعملاء

وجهة النظر، وهذا شيء أوصلناه إلىكم  --التقارير العملية وهلم جرا من وجهة مسؤوليتي 

علينا أن نفعله بشفافية  --وهذا هو، بالطبع، شيء سنفعله  لإقامة اجتماعات للعمل عليه.

 شكرًا. لى الأمام.أيضا، ولكن أتطلع إلى دفع تلك المناقشة إ

 

  أكينوري مايمورا. أكينوري مايمورا.  أكينوري مايمورا:

 تشرح وتقدم عملية لجنة المراجعة الخاصة بكم. NROأعتقد أنه من الجيد جدا من جانب 

 

 IANA، خدمات ترقيم IANAهكذا کجزء من عقدنا لخدمات  إنني سعيد للقيام بذلك.  جون كوران:

، IANAلمراجعة أداء  IANAلجنتنا وهي لجنة مراجعة  ، لديناICANNمع  -- مع

وهي لجنة يشغل مقاعدها أعضاء المجتمع، ويتم دعمهم من قبل العاملين لدينا الذين هم 

كما قلت، أشكال التقارير، وهذه  --في اللجنة، وما نقوم به هو أننا نعمل على تقرير 

مفتوحة عبر وسائل الاتصال  وظيفة مفتوحة، وهذا يعني أنه سوف يكون لديهم مؤتمرات

 IANAيمكن لأي شخص في مجتمع الأرقام الاتصال به لمناقشة أداء وظائف ترقيم 

 خلال كل فترة. --خلال 

لذلك، نذهب ونحصل على التقارير الفصلية والتقارير السنوية، وسيكون بالإمكان توفيرها 

 ائل الاتصال للمناقشة.ولجنة المراجعة يمكنها أن تنظر في تلك وإجراء مؤتمر عبر وس
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علی الرغم من أن العميل  -- IANAوبهذه الطريقة نتأکد من أن وظيفة خدمات ترقيم 

تتعلق بإصدار مجموعات  IANAمباشرة هو سجلات الإنترنت الإقليمية لأن خدمة ترقيم 

 إلی سجلات الإنترنت الإقليمية، وتخدم سجلات الإنترنت الإقليمية مجتمع الترقيم بالکامل،

 مرئي للجميع. IANAلذا فإننا نريد التأكد من أن أداء 

اجتماع  --منخفض بعض الشيء  ICANNعناصر تقويم فعاليات  --هناك اجتماع بالفعل 

وهو مفتوح  الأولى، وذلك علی الجدول الزمني. IANAغدا، علی ما أعتقد، للجنة مراجعة 

 للجميع.

 

 شكراً جون.  أكينوري مايمورا:

 

 نوراني؟  ا:رون دا سيلفي

 

الأول  أردت فقط أن أضيف، أنه بصفتي رئيس لجنة المراجعة، فقط أوضح أمرين. شكرًا.  نوارني نيمبونو:

ولكن دورنا هو حقا فقط تقديم  هو أن لجنة المراجعة هي صوت المجتمع في هذه العملية.

إنه بين  --ة المشورة لسجلات الإنترنت الإقليمية وفق العقد بين المعرفات التقنية العام

  المعرفات التقنية العامة وسجلات الإنترنت الإقليمية.

السبب في أن لجنة المراجعة وضعت في مكانها كان حقا  --ثم الجزء الثاني كان أيضا أننا 

ولا يمنع ذلك أي شخص حقا من أي من مجتمعات سجلات  فقط إنشاء طريق إضافي آخر.

في لجانهم إلى سجل الإنترنت  --م في جميع أنحاء الإنترنت الإقليمية للتعبير عن مخاوفه

 شكرًا. الإقليمي الخاص بهم أيضا.

 

  شكرًا جزيلاً لك جون وللجميع. جيد جدًا.  رون دا سيلفيا:

 يوران، لديك شيء آخر بشأن هذا؟
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ة فقط كتوضيح لأنه بصفة صاحب العقد، فإن العقد فعليا بين سجلات الإنترنت الإقليمي  يوران ماربي:

 ولا يهم الأمر عمليا، ولكن من الجيد أن نشير إلى ذلك. .ICANNو

 

وليست من  لقد استنفدنا موضوعات مناقشتنا، ولدي واحد آخر لطرحه. وهو مني. جيد.  رون دا سيلفيا:

 خالد مرة أخرى.

 ] ضحك [

لذا، يقوم مجلس الإدارة بانتظام بإجراء حوار مع جميع المنظمات الداعمة واللجان 

ستشارية بشأن طرق أفضل للتفاعل مع المجتمع وعما إذا كان ذلك في اجتماع منظمة الا

الثلاثة التي  ICANNخارج اجتماعات  -- ccNSOدعم أسماء النطاقات لرمز البلد 

  أم ما إذا كان ذلك اجتماعا لقسم النطاقات العالمية أم شيء آخر. --أتحدث عنها 

تحديد أعضاء مجلس الإدارة على حضور اجتماعات وفي فضاء الترقيم، شجعنا على وجه ال

سجلات الإنترنت الإقليمية التي، بطبيعة الحال، هي المكان الذي تتم فيه جميع السياسات 

لذلك، هذه هي الطريقة التي كنا نحاول بها  في مجال الترقيم في المناطق التي يعيشون فيها.

 على وجه التحديد. الحصول على مشاركة مجلس الإدارة في فضاء الترقيم

وأريد فقط أن أتوقف لحظة لأشكركم على استيعاب أعضاء مجلس الإدارة وهم يحضرون 

لقد حققنا بعض المشاركات الناجحة جدا مع قيادة  اجتماعات سجلات الإنترنت الإقليمية.

كل سجل من سجلات الإنترنت الإقليمية وأيضا مع قيادة المجتمع في سجلات الإنترنت 

وفي الآونة الأخيرة كان لدينا في اجتماع مركز معلومات شبكات آسيا والمحيط  ة.الإقليمي

، أكينوري كان قادرا على الترتيب مع الفريق التنفيذي من خلال بول APNICالهادئ 

في اجتماع  APNICوأيضا مجلس الإدارة مناقشة لطيفة مع الناس هناك في منطقة 

APNIC. .لذلك كان الأمر جيدا 
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وفي  ARINا أشياء مماثلة في اجتماعات السجل الأمريكي لأرقام الإنترنت لقد فعلن

ونتطلع إلى القيام بشيء  .RIPEاجتماعات الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت 

وبعد  لهذه الغاية. AfriNICفي المركز الأفريقي لمعلومات الشبكة  --أين آلان  --مماثل 

نفس الشيء في سجل عناوين الإنترنت لأمريكا ذلك، أوسكار، نأمل أن نجري لدينا 

ونقدر استيعاب  إذًا فلكم جزيل الشكر. الذي سيتم فيما بعد. LACNICاللاتينية والكاريبي 

أي أعضاء لمجلس الإدارة يمكن لدينا في هذه الاجتماعات الإقليمية وفرصة للمشاركة 

يث تحضر منظمة دعم ح ICANNوإدراكا بأن هنا، کما تعلمون، أحد اجتماعات  هناك.

بصفة عامة مرة واحدة في السنة وجها لوجه،  ASOوتجتمع  کاملة. ASOالعناوين 

سعيد لرؤية الجميع هنا ومرحبا باجتماعكم  المذكورة. ICANNوتختار أحد اجتماعات 

 حسنًا... .ICANNوجها لوجه بالتزامن مع 

 أجل، بول.

 

لقد جئنا  .APNICت شبكات آسيا والمحيط الهادئ نعم، بول ويلسون من مركز معلوما  بول ويلسون:

لذلك، أود أن أشكر يوران  للتو بالفعل من أول اجتماعاتنا لهذا العام، والذي كان في فيتنام.

  على حضور ذلك الاجتماع مع أكينوري.

أيضا  ICANNوالعاملين في  ICANNلقد كان من الجيد دائما أن يحضر مديرو 

 ICANNيمراجاني إلينا في الماضي، فضلا عن مديري انضمت آشا ه اجتماعاتنا.

 وأوافق أنها وسيلة قوية حقا للحفاظ على استمرار التفاعل. الآخرين.

علی ما أعتقد، کما هو الحال بالنسبة لسجلات  --وهناك أمران آخران يحدثان، حصلنا 

 .IANA، وخاصة من ICANNالإنترنت الإقليمية الأخرى، لدينا تقارير منتظمة من 

إن لم تكن هي،  .IANAهكذا، تحضر إليز غريش بانتظام في اجتماعاتنا وتعطي تقرير 

مما يحدث في  --تكن نائلة التي أراها هنا أيضا تعطينا تحديثات لمجتمعنا من ما هو 

IANA.  
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لذلك، خلال الاجتماعين الأخيرين، کان أحد موضوعات الاهتمام، الذي کان مفيدا جدا 

، التي ما زلت معتادا على PTIرتيبات الجديدة مع المعرفات التقنية العامة مناقشته، كان الت

لما يجري في تنفيذ  ICANNلقد کان هذا تحديثا مفيدا لمجتمعنا من  .IANAقولها بدلا من 

 .IANAانتقال 

في حضور  --مثال آخر لطيف جدا للتفاعل وفرصة التفاعل التي أجدها هنا هو  --آخر 

من ناحية أخرى، هي أن هناك شيء يسمى فضاء مجتمع آسيا ، ICANNاجتماعات 

، فضاء آسيا والمحيط الهادي، الذي عقده جيا رونغ أو أحد عامليه APACوالمحيط الهادي 

حسنا، في حالتي  --وهذه طريقة أخرى مفيدة جدا حيث أجرينا تفاعلا بين  من سنغافورة.

ولکن، في الواقع، کجزء من  APNICبين مركز معلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ 

لذا، ذلك، مرة أخرى، هو  .ICANNمجتمع آسيا والمحيط الهادئ التي جاءت إلی اجتماع 

 .ICANNطريقة أخرى مفيدة جدا ومحل تقدير أننا نعمل في هذه الأيام بشکل أوثق مع 

 شكرًا.

 

حديث التي تلقيتها منكم عندما بشأن نفس الملاحظة التعاونية، أنا ممتن جدا لملاحظات ال  يوران ماربي:

وأعتقد  أعتقد أنه كان مفيدا جدا. .6يتعلق الأمر بالحديث عن بروتوكول الإنترنت الإصدار 

لدينا التزام معا لتبادل الأمور التي يمكن أن تكون مهمة للمجتمع الأكبر خارج  --أننا معا 

بها، وأشرت أيضا إلی  وأخذتهم بشكل ملحوظ في كل الاجتماعات التي قمت كل واحد منا.

وأعتقد فعلا أنه قد أدخل تحسينا على المساءلة بالنسبة  سجلات الإنترنت الإقليمية المحددة.

 شكرًا جزيلاً لكم على ذلك. لنا جميعا.

 

أتابع اتجاهك  .ASO ACفيليز يلماز، رئيس مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين   فيليز يلماز:

 مخيف. أصابني بالذعر لحظة. .هنا بصدى الصوت، شيرين

لست موظفا في سجل  أريد أن أعبر عن تقديري هنا في المحضر أيضا. --هكذا، أردت أن 

ولست جزءا من سجلات  ولست قائدا في سجل الإنترنت الإقليمي. .RIRالإنترنت الإقليمي 
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أنا ممثل  لا أشعر، --ولكن أشعر  من أي وجهة نظر قانونية. --الإنترنت الإقليمية بصفة 

 وهذا هو السبب في أنني أقف هنا الآن. من المجتمع حقا هنا.

وأعتقد أنه من المهم جدا أيضا الاعتراف بالجهود القادمة من جانبنا، وأننا ندرك أيضا مدى 

، وخاصة يوران و لوسوايس، وضع هذا الجهد للتفاعل ICANNأهمية أن مجلس إدارة 

ية أيضا، وليس فقط القيادة مثل منظمة مصادر مع مجتمعات سجلات الإنترنت الإقليم

ولكن أيضا الناس داخل المجتمع، وقيادة المجتمع نوعا ما على هذا  NROالأرقام 

 فهذا أمر محل تقدير كبير جدا ومعروف. المستوى، والمشاركة.

و، في الواقع، نريد توسيع دعوتنا من جانب المجتمع لجميع أعضاء مجلس الإدارة الآخرين، 

ولكن إذا كان بإمكانك  وأعلم، رون، أنك من تلك الخلفية، والأمر طبيعي بالنسبة لك. أيضا.

الآخرين وتقديمهم إلينا، فأنا على يقين من أننا  ICANNإحضار أعضاء مجلس إدارة 

 شكرًا. ضية مشتركة أكثر.سنواصل إيجاد أر

 

 شيرين.  رون دا سيلفيا:

 

في حين أننا على درب تقديم الشكر، أردت أن أشكر أكسيل و مركز تنسيق الشبكات   شيرين شلبي:

على وجه الخصوص الذين جاءوا  RIPE NCCالأوروبية لبروتوكول الإنترنت 

ك معنا أعطونا ثقافة وحضروا إحدى خلوات مجلس الإدارة وقضوا ساعة جيدة أو نحو ذل

وتبادلوا معنا بعض من أهم قضاياهم مثل بروتوكول  RIPE NCCجيدة حول ما تقوم به 

  ومكافحة سوء الاستخدام وما تقوم به مجموعة العمل. IPv6الإنترنت الإصدار السادس 

وشعرنا أن هذه كانت حقا طريقة جيدة أيضا للمشاركة ليس فقط بالنسبة لنا للحضور ولكن 

ا كنا في منطقة معينة لمديرين إداريين للحضور وتبادل الأفكار معنا حول ما هو على كلم

 جدول أعمالنا. --قمة 
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والجدير بالذكر، إذا كان لدينا وقت، لا أمانع في تحديث من آكسيل متابعا للعرض الأولي 

فضلا عن النتيجة أو إلى أين وصلت  IPv6لبروتوكول الإنترنت الإصدار السادس 

إذا كان لدينا وقت،  وسيكون ذلك تحديثا مفيدا. عة العمل في مكافحة سوء الاستخدام.مجمو

 سيكون ذلك عظيما.

 

ويعطي ذلك أيضا الوقت  .NROربما سنضع ذلك بعد هذين السؤالين الموجهين إلى   رون دا سيلفيا:

 لآكسيل للتفكير في ما يريد أن يقول.

 ] ضحك [

وكان لدينا سؤلان  أمام مجلس الإدارة. ASOتي قدمتها هكذا، راجعنا البنود الثلاثة ال

 و، جون، إذا كان بإمكانك التحدث عنهما الآن. مقدما. ASOأرسلناهما إلى 

 

في الواقع سوف أجيب بإيجاز شديد جدا ومن ثم ربما نسأل بعض الناس الآخرين هنا   جون كوران:

 للمداخلة.

عال في مجموعة العمل المجتمعية لتعزيز إلى أي درجة تشارك عضويتك بشكل ف الأول هو:

لتسهيل المشاركة  ICANNما الذي يمكن أن يفعله مجلس الإدارة أو  ؟ICANN 2مساءلة 

  والانتهاء في الوقت المناسب؟

 ICANNلقد شاركنا في أنشطة مجموعة العمل المجتمعية لتعزيز مساءلة  --لذلك، نحن 

لمتابعة عدد من تلك المجموعات  2العمل  بشكل كبير وعندما بدأ مسار 1مسار العمل 

  العاملة.

أعتقد أن الجميع  --لدينا بالفعل أشخاص من المشاركين من مجتمعنا الذين يشاركون في 

هكذا، نحن نشارك في أعمال المساءلة  تقريبا لديهم واحد أو أكثر من أعضاء مجتمعنا.

ة، وعمل العاملين، وعمل التنوع المستمرة، ومساءلة المنظمات الداعمة/اللجان الاستشاري

 الجاري، وعمل الشفافية.
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أعتقد من حيث مستوى المشارکة، مرة أخرى، يتعلق مسار عمل المساءلة بشکل أساسي 

، والتأکد من ICANNإذا نظرتم إلی المجموعات، في الغالب من قضايا مساءلة  --بالتأکد 

ولدينا أيضا  ءلون أمام المجتمع.والمنظمات الدعامة واللجان الاستشارية مسا ICANNأن 

قاعدتنا كمساءلة تعاقدية، التي تعني أن هذه ليست قضايا محركة تماما كما قد تكون بالنسبة 

الذين سوف يعتمدون على  ICANNلبعض المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية في 

 نتتبع ونشارك. هكذا، نحن نشارك. هذه الآليات لمساءلتهم.

 هل تريد أن توضح أو تقول أي شيء إضافي؟أعتقد، فيليز، 

 

  حسنا، عالجت الأمر بشكل جيد للغاية، جون. .ASO ACفيليز يلماز،  بالتأكيد.  فيليز يلماز:

وبطبيعة  إنه استمرار لعمل سابق. ما أريد أن أؤكد هنا، هذا مسار مهم لكثير من الأسباب.

وكان  ت التي ستخرج من هذا العمل.الحال، علينا الآن أن نعتمد ونراجع مختلف الإجراءا

من المهم جدا بالنسبة لنا أن نحتفظ بمجموعة ممثلين في مجموعة العمل المذكورة بطريقة 

 لذلك، كانت مجموعة المهارات مهمة جدا بالنسبة لنا. تمكننا من التقاط جميع تلك البنود.

وأود أن أؤكد أن لدينا جانا  .وفقا لذلك لدينا مجموعة متنوعة جدا معينة للعمل --لذلك، لدينا 

لدينا عاملون، مايكل وأثينا،  .AfriNICومنطقة  LACNIC)يقول الاسم( من منطقة 

كيف كنتم، العاملون الإجرائيون تمت معالجتهم بشكل  --بحيث سجل الإنترنت الإقليمي حقا 

وكان هذا  ة.ولدينا إيزومي أوكوتاني لا يزال استمرارا لمجموعة العمل السابق جيد للغاية.

  ونعتقد أنهم يشاركون بشكل جيد حقا. مهم جدا بالنسبة لنا.

وهم يوافونا بأحدث  لقد عقدنا اجتماعنا يوم الأحد، اجتماع طويل جدا، ودققنا في نتائجهم.

  هكذا أعتقد أننا على الطريق الصحيح. المستجدات أيضا.

أو، أثينا،  مثلينا الآخرين أيضا؟من م --فيونا، هل تريدين إضافة بعض الأمور على ذلك أو 

 إذا كنت ترغبين في قول بضع كلمات.
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أعتقد أنه عندما يتعلق الأمر بمشاركة أعضاء المجتمع، كان هناك أيضا غير الخمسة   فيونا أسونغا:

لقد لاحظت مشاركة أعضاء من المجتمع آخرين  --، هناك ASOو NROالمعينين من 

ا يمكننا القول بأن هناك قدر كبير من الاهتمام داخل هكذا، أعتقد أنن في المناقشات.

ولقد  أعرف أعضاء المجتمع الأفريقي بشكل جيد جدا. --مجتمعاتنا أيضا، على الأقل من 

أنا متأكد من أن هناك آخرون من المناطق الأخرى، فقط ربما لأنني لم  رأيت عددا منهم.

ولكن  الصعب لي أن أحدد.في تلك المناطق، فمن  NROمع مجتمعات  --أشارك في 

هناك  --من المنطقة الأفريقية، من مجتمع المركز الأفريقي لمعلومات الشبكة، هناك 

ومن وقت لآخر، سوف نستشير ونحاول  حوالي عشرة منا الذين شاركوا في المناقشات.

من أجل  ASOونرى ما إذا كنا نستطيع أن نعزز بعض الوظائف، حتى وأنتم تأتون إلى 

 ات.المساهم

 

 جون. لا؟ ؟2هل هناك أي شخص آخر بشأن مسار العمل   رون دا سيلفيا:

 

هكذا، فيما يتعلق بالسؤال الثاني، ما هي قضايا السياسات/المشورة التي تمثل أولويات   جون كوران:

لذلك، بالتعرف على المناطق الخمس يجري  قصوى لمجموعتنا، هذا سؤال مثير للاهتمام.

نحن عموما نقدم  --ونحن في الواقع  في الخمس مناطق جميعا.هناك وضع السياسات 

ونعلم أن هناك عملا جاريا  حول بعض المواضيع الأكثر نشاطا. ASOتقريرا عن ذلك في 

 وترتيب لسياسات الانتقال، وهناك عمل جار في کل سجل من سجلات الإنترنت الإقليمية.

سياسات بدأت من حيث قضايا الدقة  في الآونة الأخيرة كانت هناك --هناك عمل جار في 

هكذا، هناك عمل جار في سجلات الإنترنت  التي كان مصدرها مجتمع إنفاذ القانون.

  الإقليمية علی أساس إقليمي.

السياسة العالمية هي السياسة التي  من حيث السياسة العالمية، كنا في الواقع هادئين جدا.

وأعتقد أن  لی سجلات الإنترنت الإقليمية.لإصدار مجموعات الأرقام إ IANAتستخدمها 

، ASO ACهذا شيء قمنا بتفويضه رسميا إلى مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين 

  اللجنة الاستشارية.

 أعتقد يا فيليز، هل هناك أي شيء يجري في السياسة العالمية؟
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 لا.  فيليز يلماز:

 ] ضحك [

ومع ذلك، كما ذكرت، نحن في وقت  مس سنوات.أعتقد أن آخرها كان قبل خ إجابة بسيطة.

قد نرى عينات لجهود إضافية لسياسات منسقة، وسياسات عالمية منسقة، حيث، بالطبع، قد 

تكون مشورتنا ذات صلة وأيضا ردود الفعل من مناطقنا والمشاركة هنا لموافاة مجتمع 

ICANN .شكرًا. بأحدث المستجدات أيضا 

 

  ي مايمورا.أكينور  أكينوري مايمورا:

أود أن أشير إلی أن سياسات النقل لا ينبغي رفعها کسياسة عالمية لأن سياسة النقل تخص 

لنقلها إلی سجل الإنترنت الإقليمي الآخر، بمعنی أنها تندرج تماما تحت سجل  NROمورد 

  هكذا، لا توجد إمكانية لإثارة السياسة العالمية. الإنترنت الإقليمي.

وسجل الإنترنت الإقليمي لأننا  ICANNن، لدينا علاقة جيدة جدا بين ولكن بذلك، تعلمو

هناك  .GACلدينا مجموعة عمل السلامة العامة التابعة للجنة الاستشارية الحكومية 

 أشخاص كثيرون يشاركون في سجل الإنترنت الإقليمی ويتم إجراء مناقشة.

التابعة للجنة  PSWGواستنادا إلی المناقشة من قبل مجموعة عمل الأمن العام 

وکالة  --الاستشارية الحكومية، نتواصل الآن مع الجهود التي تبذلها وکالة إنفاذ القانون 

 عذرًا. أختلط علي الأمر. --لمناقشة السياسة 

شيء ما، الدقة )يتعذر تمييز  --بدأت في قراءة سياسة الانتقال، ولكني أتحدث الآن 

 الصوت(.

ولكن  .ICANNلا يتم مناقشة سياسات الانتقال حقا في منتدى  الآن، نقطتي الأولى حسنًا.

إذا كان لديكم نظرة عامة جيدة جدا فيما يتعلق بسياسة الانتقال في سجلات الإنترنت 



 NRO ARمنظمة مصادر الأرقام /ASOومنظمة دعم العناوين  ICANNالاجتماع المشترك: مجلس إدارة  –كوبنهاغن 

 

 29من  21صفحة 

 

هل لديكم أي ملخص جيد  .ICANNالإقليمية، فهذا أمر جيد حقا لوجوده هنا في اجتماع 

 جدا لذلك الأمر؟

 

سجلات الإنترنت الإقليمية تدرك  --نحن تماما  ذلك على مستوى عال.يمكنني أن أقوم ب  جون كوران:

تماما وتدعم العمل الجاري ضمن مجموعة عمل السلامة العامة التابعة للجنة الاستشارية 

يأتون إلينا يبحثون عن المعلومات والتفاصيل، حتى يتمكنوا من فهم طريقة عملنا  الحكومية.

وفي الواقع، لقد رأينا الآن بعض أعمال  العامة لديهم.وكيف يؤثر على متطلبات السياسة 

التنسيق التي قاموا بها ضمن مجموعة عمل السلامة العامة التابعة للجنة الاستشارية 

الحكومية قد جهلتهم يعملون في سجلات إنترنت إقليمية للعمل علی مقترحات السياسات 

ذا شيء سيتم تطويره في كل منطقة وه حتی يتوافق سجل الإنترنت الإقليمي مع احتياجاتهم.

 لأن الاحتياجات والمتطلبات والجوانب القانونية والبلدان المعنية تختلف في كل منطقة.

 ولكن لدينا علاقة عمل قوية جدا، وهي تسير على ما يرام.

 

 بول، هل لديك ما تقوله؟  رون دا سيلفيا:

 

  بول ويلسون. نعم، لدي. شكرا لك رون.  بول ويلسون:

 ذه ليست بالضبط مسألة مشورة في مجال السياسة، ولكنها أكثر مسألة تشغيل تهمنا جميعا.ه

 وهذا شيء أعتقد أن سجلات الإنترنت الإقليمية عملت عليه بشكل فردي داخل مجتمعاتنا.

استبدال المفتاح، يظهر استبدال  --ولكن في إطار زمني مهم الآن، وذلك هو منطقة الجذر 

  النطاق.مفتاح نظام اسم 

ويخطر ببالي فقط أنه مع الجدول الزمني المتداول الآن أن سجلات الإنترنت الإقليمية لديها 

في  --القدرة على الوصول إلى مجتمعاتنا بشكل أكثر فعالية وأكثر إلحاحا في القادمة 

 أو نحو ذلك مشغل شبكات. 41000وكما ذكر جون، أعتقد أننا نغطي  المرحلة المقبلة.
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هم مستخدمون للبنية التحتية لنظام أسماء  .ICANNوا ممثلين بشكل جيد في وهم ليس

النطاقات على وجه اليقين دون الحاجة بالضرورة إلى المشاركة مع الأسماء وقضايا 

ICANN. 

ولكن أعتقد بالنسبة لنا كي نكون قادرين على التواصل مع أولئك الناس بطريقة منسقة خلال 

إلى منطقة الجذر، يمكن أن يكون استبدال المفتاح أمرا مهما جدا الفترة القادمة المؤدية 

 في هذه المرحلة. ICANNبالنسبة لنا للنظر في العمل مع 

 

 شكرًا لك، بول.  رون دا سيلفيا:

 فيليز؟ هل هناك أي أسئلة من بقية مجلس الإدارة أو أي تعليقات أخرى؟

 

فيليز يلماز، آسف، للمحضر، رئيس مجلس عناوين  --حول هذه النقطة، أولويتنا الأولى   فيليز يلماز:

 .ASO ACالمنظمة الداعمة للعناوين 

ولكن  ليست سياسة عالمية. أردت فقط أن أذكر أن هذا ليس قضية سياسية منسقة عالميا.

هناك مثال مثير للاهتمام يحدث الآن في الوقت الراهن في مجتمع الشبكات الأوروبية 

إجراء  --ظر في تدابير المساءلة الخاصة بنا ونحاول، كما تعلمون نن لبروتوكول الإنترنت.

نحن نبعد  --الأمر مثير للاهتمام، لدينا  ومن ثم نحن في عملية تحديد النطاق. مراجعة.

نطاق  عن هذا. RIPE NCCمركز تنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت 

 المساءلة الخاصة بنا. عملنا هو في الحقيقة نحو المجتمع ذاته وتدابير

إذا كنتم مهتمون، سوف نتحدث عن هذا في جلستنا العامة لمجلس عناوين المنظمة الداعمة 

مساء. وهي أيضا موثقة جيدا، ويمكنكم  5:00غدا، الأربعاء، الساعة  ASO ACللعناوين 

بكات المشاركة، إذا كنتم ترغبون، لدينا المكالمات والقوائم البريدية على منتديات الش

 أردت فقط مناقشة ذلك. شكرًا. .RIPEالأوروبية لبروتوكول الإنترنت 
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 آكسيل. رون دا سيلفيا: 

 

وأعتقد أن هذا شيء  لا، أقدر كثيرا هذه الفرصة للحضور والتحدث إليكم. للرد على شيرين. آكسل باوليك: 

  إنها ممارسة جيدة. يجب أن يتكرر في جميع أنحاء المناطق.

 بمكافحة سوء الاستخدام والأنشطة، أعتقد أن زملائي قد تحدثوا في ذلك بالفعل.وفيما يتعلق 

ما نراه خلال العام الماضي أو نحو ذلك هو زيادة كبيرة في المشاركة على جبهة السياسة 

الآن  مع مجتمع إنفاذ القانون ورأينا بالمثل تماما نفس الاقتراح في جميع أنحاء المناطق.

المقترحات بالسياسة ومن ثم كيفية إنجازها في منطقة  --ل على توجيه طاقمنا يعم --نعمل 

 وهكذا، وأنا واثق جدا في هذا الشأن. .RIPEالشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت 

بقوة جدا في اجتماع مدريد للشبكات  --شيء جيد أن الشركة مشتركة وكانوا مشتركون في 

 لذلك، فإنه أمر جيد جدا. ندما رأوا ذلك.ع RIPEالأوروبية لبروتوكول الإنترنت 

 ، فإن بدء تنفيذه ما زال مستمرا.IPv6وفيما يتعلق ببروتوكول الإنترنت الإصدار السادس 

لهم  RIPE NCCأعضاء  -- RIPEلدينا الغالبية العظمى من أعضاء  --لدينا  --إن 

 -كول الإنترنتونرى زيادة العمل في السياسة على ما تبقى من تجمع بروتو مواردهم.

ولكن كما نعلم  وهو أمر كثيف جدا من حيث أنشطة القائمة البريدية. IPv4الإصدار الرابع 

العام الذي  IPv4جميعا، توافر فضاء التراث وفضاء بروتوكول الإنترنت الإصدار الرابع 

كول نعتقد أن بروتو يتوافر لعمليات الانتقال، على سبيل المثال، آخذ بالتناقص وهكذا نعم.

ونحن نرى التطورات التي تدعم  لا يزال هو المستقبل. IPv6الإنترنت الإصدار السادس 

 ذلك.

 

 شكرًا. شيرين شلبي: 

 

 ريناليا. رون دا سيلفيا: 
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أردت فقط أن أقول إنني أقدر كثيرا ما قاله بول ويلسون في وقت سابق عن  شكرًا رون. ريناليا عبد الرحيم: 

قوم بها سجلات الإنترنت الإقليمية للوصول إلى أولئك المستخدمين التوعية التي يمكن أن ت

أردت  .KSKلدعم استبدال مفتاح الدخول الرئيسي  DNSللبنية التحتية لنظام اسم النطاق 

فقط التوضيح بشأن ما إذا كان ذلك هو فقط لمنطقة آسيا والمحيط الهادئ أم هل يسري على 

 جميع مناطق العالم.

 

لدينا تقارير، على سبيل المثال، عندما تكون هناك فعاليات  ك يحدث في كل مناطق العالم.ذل جون كوران: 

هكذا أعرف أنهم يتحدثون في اجتماع  --من هذا القبيل، يأتون ويتحدثون في اجتماعاتنا و 

، أعلم أنها كانوا في اجتماعات أخرى، الشبكات ARINالسجل الأمريكي لأرقام الإنترنت 

، مركز معلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ RIPEوتوكول الإنترنت الأوروبية لبر

APNIC حيث إذا احتاج فريق ،DNS  نظام اسم النطاق لدىICANN  أن يشير إلى

تذكروا أنه في كل منطقة  شيء مهم جدا مثل ذلك، فإنه شيء قد ساعدنا بالتأكيد في تسهيله.

شتركة، وأحيانا منفصلة عن سجل الإنترنت أحيانا منتديات المشغلين م الأمر مختلف قليلا.

 ، لكننا نتأكد من أن المشغلين على وعي بأنكم تقومون بفعالية من هذا القبيل.RIRالإقليمي 

 

 جون، أي شيء آخر بشأن السياسة؟ رون دا سيلفيا: 

 

 لا شيء آخر. جون كوران: 

 

 هل من أحد؟ مر إلى الحضور بإيجاز.سوف أحول الأ لقد استنفدنا جدول الأعمال. جيد. رون دا سيلفيا: 

 كيفين، اعثر على ميكروفون. نعم، أرى واحدًا.
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هكذا، تحدثنا حول  .ASO ACكيفن بلومبرج، مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين   كيفن بلومبرج:

، تحدثنا حول بروتوكول الإنترنت الإصدار IPv4بروتوكول الإنترنت الإصدار الرابع 

وأعتقد أنه  .ASNقليلا، وبعد ذلك هناك الملف الثالث، أرقام النظام الذاتي  IPv6السادس 

من المناسب أن نعطي القليل من التحديث لأن هناك في الواقع تطورا مثيرا للاهتمام في 

، وهلم جرا، ما يصل إلى أربعة 065000وقبل عامين قمنا بتوسيع التجمع من بايتين  ذلك.

مؤخرا كان  عقبات التقنية التي ضربت المجتمع ذهابا وإيابا.بايت، وكان هناك عدد من ال

، والذي سمح بأكبر توافق داخل فضاء رقم RFC 8092هناك طلب تقديم تعقيبات موحد، 

، وكان ذلك من خلال اجتماع الناس داخل مجتمع أرقام معا على ASNالنظام الذاتي 

مرة أخرى،  --هذا هو الواقع  .الصعيد العالمي لندرك أن هناك حاجة إلى حل وجعله يحدث

لا يعرف معظم المستخدمين ما هو رقم  أمر هادئ جدا. ASNمنطقة رقم النظام الذاتي 

، ولكن العمل المستمر داخل المجتمع يجري IPيعرفون ما هو رقم  .ASNالنظام الذاتي 

 في هذا المجال.

 

 الميكروفون قادم. براجيش. شكرا لك، كيفن. رون دا سيلفيا: 

 

من منطقة  ASO ACبراجيش جاين، عضو مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين   راجيش جاين:ب

هذا من مجتمعنا القانوني أو إنفاذ  .APNICمركز معلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ 

هكذا، الأمر  أحد المخاوف المثارة من أجل عناوين بروتوكول الإنترنت القديمة. القانون.

بعض العناوين ليس هناك تعقب  ننا بحاجة إلى بذل جهد إضافي قليلا لذلك.الذي أعتقد أ

 شكرًا. لمعرفة منْ مالكها في الوقت الحاضر أو في الماضي.

 

 سعيد بأن أتحدث. جون كوران: 
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 هل ترغب في التعليق على ذلك، جون؟ رون دا سيلفيا: 

 

ليوم جميع القيود لها شخص مسؤول عنها، أجل. هكذا، فإنه سجل واحد، ولذلك في نهاية ا جون كوران: 

 RIRالآن، في حالة كل سجل إنترنت إقليمي  شخص لديه حقوق في السجل لتحديث ذلك.

المجتمع في تلك المنطقة يحدد السياسات التي بها أصحاب الموارد في تلك المنطقة، بما في 

منطقة السجل  على سبيل المثال، في ذلك أصحاب الموارد القديمة، يتلقون الخدمات.

، يمكن لجميع أصحاب القديم الدخول وتحديث قاعدة ARINالأمريكي لأرقام الإنترنت 

يمكنك  .ARINلا تحتاجون إلى التعاقد مع السجل الأمريكي لأرقام الإنترنت  البيانات.

يمكنك تحديث معلومات الاتصال  الخاص بك. DNSتعيين إدخال نظام اسم النطاق 

  أي شيء إذا كنت صاحب ميراث.الخاصة بك ولا تدفع 

، فأنت تريد خدمات جديدة ARINالآن، إذا أردت الخدمات التي لم تكن موجودة منذ تكوين 

توقع على اتفاق نظير  --وهكذا  .ARINدفع المجتمع ثمن تطويرها، تصبح عضوا في 

في مناطق أخرى، هناك خدمات مختلفة تقدم لأصحاب  تلك هي منطقتنا. .ARINخدمات 

وهكذا، فإنه يختلف حسب  ميراث، الناس الذين أرخوا بتاريخ سابق سجلهم دون أي عقود.ال

ولكني لست على علم بمنطقة حيث صاحب الميراث لا يمكنه تحديث معلومات  المنطقة.

هكذا، إذا كنت صاحب موارد قديمة وتلقيت مجموعات عناوين في فجر  الاتصال به.

ببريد إلكتروني أو بطاقة، لا يزال بإمكانك الدخول  --التاريخ، قدمه جون بوستل لكم على 

وهناك الكثير من  لتحديث معلومات الاتصال. RIRوالعمل مع سجل الإنترنت الإقليمي 

المنظمة التي حصلت على الموارد  أصحاب الميراث لا يفعلون ذلك لأنهم ليسوا موجودين.

ليس هناك  --ث وليس هناك لم تعد موجودة ولم يكن هناك حفظ سجلات واضح من الوار

 طريقة آمنة لاستعادة تلك الموارد ولا يعرفون أنكم تضرون أحد الأطراف.

 

 أجل، بول. رون دا سيلفيا: 
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إلى حد كبير كل ما تقوم به  --أعتقد، بقدر ما أعرف ما قاله جون للتو، أعتقد يلخص جدا  بول ويلسون: 

لا أعتقد أنه من الصحيح  --لا أعتقد أنه  أنا سجلات الإنترنت الإقليمية بشكل أو بآخر.

وبخاصة الموارد  --إذا كان هناك أي موارد التي  تماما أن الموارد القديمة ليست مسجلة.

ينظر في ذلك  RIRقيد الاستخدام، ولكنها غير مسجلة، أعتقد أن كل سجل إنترنت إقليمي 

ولكن من  ل شيئا حياله.كفجوة خطيرة جدا في السجل الذي كنا نريد أن نعرف عنه ونفع

الصحيح تماما أن هناك أصحاب موارد قديمة مسجلة من منذ فترة طويلة الذين في بعض 

حيث إعادة  --الحالات قد لا يستخدمون الموارد على شبكة الإنترنت العامة، وحيث 

لأنه على الرغم من  الاتصال مع أولئك الناس من أجل تحديث السجلات هو أمر حيوي.

يمتلكون المورد، فليس من الممكن ببساطة استعادته لأنه لا يمكن أن تصادف  أنهم حقا

ولكن كما أقول، هناك فرق كبير بين الموارد التي صادف تسجيلها  وتتصل بشخص ما.

وبمجرد أن تظهر في طاولة  وغير مستخدمة والموارد التي تظهر فعلا في طاولة التوجيه.

ح أكثر أهمية لأن هذه هي النقطة التي عندها قد التوجيه، من ثم يصبح التسجيل الصحي

يظهر بعض سوء الاستخدام أو بعض المشاكل فيما يتعلق بتلك الموارد على شبكة الإنترنت، 

وذلك عندما، كما تعلمون، يدخل السجل في حوزته من حيث الناس القادرين على الاتصال 

أقترح أن بالتأكيد مركز  --وأعتقد  لذا، علينا أن نأخذ هذا بمنتهى الجدية. بصاحب الموارد.

وأتوقع أن جميع سجلات الإنترنت  APNICمعلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ 

الإقليمية لديها آلية لإخطارنا بتفاصيل الاتصال غير الصحيحة أو غير المتوفرة، وكما قلت، 

 شكرًا. ولا سيما بالنسبة للموارد قيد الاستخدام في طاولة التوجيه.

 

 جون. شكراً بول. ن دا سيلفيا: رو

 

نعم، بول أشار كثيرا إلى ذلك، مجموعة العناوين الذي تم تخصيصها إلى مؤسسة في  جون كوران: 

أمر لا يحدث  الماضي، منذ فترة طويلة، ألا يتم استخدامه وتوجيه أمر لا يهم في الواقع.

وهكذا،  الإنترنت.وعندما يحدث توجيهه يمكن أن يسبب ورطة في شبكة  فيه أي شيء.
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فإنه من الأهمية بمكان العمل مع مزودي خدمات الإنترنت للتأكد من أنهم يعرفون إذا كان 

هناك من يقول أنهم يستخدمون مجموعة عناوين التي هي في الواقع مجموعة عناوين 

وذلك هو ما نحن قلقون حياله، كيف يمكن لمزود خدمة الإنترنت أن يدرك  مخصصة إليهم.

شخص يأتي إليهم قائلا: أنا استخدم مجموعة العناوين هذه، ولدي الحق في ذلك، هو أن أي 

والطريقة الوحيدة التي يستطيعون بها القيام بذلك هي من خلال وجود  في الواقع شرعي.

هكذا، نشجع مزودي خدمات الإنترنت للقيام بالعناية الواجبة  وهذا هو غرض السجل. سجل.

أكد أنه في الواقع حالي في السجل ومن ثم يعرفون أنه آمن توجيهه عندما يأتي لهم شخص للت

وبعض مزودي  بعض مزودي خدمات الإنترنت يقومون بذلك. بمعرفة ذلك الطرف.

ونحن لا نتحكم في الواقع في سلوك مزودي خدمات  خدمات الإنترنت لا يقومون به.

 ث ذلك.كل ما يمكننا القيام به هو إنشاء سجل يسمح بحدو الإنترنت.

 

 أوين. سؤال من الجمهور هنا. شكراً جون. رون دا سيلفيا: 

 

هناك في الواقع فئتان من  أوين دي لونغ، أكامي، أتحدث فقط عن نفسي. تعليق إضافي.  أوين دي لونغ:

تشمل  bogons. Bogonsهناك التجمع المجاني وهناك  الموارد غير المسجلة.

RC 1918  ،فئة بث متعدد وجميع الأخرى، كما تعلمونE  وكل ذلك نحن جميعا على

 التجمع المجاني صغير جدا بوضوح في هذه النقطة، وتصير أصغر كل يوم. دراية به.

هي الطريق إلى  6النسخة  ، تموت، في رأيي.4تلاشت النسخة  ربما ذلك شيء جيد.

ستمرار للا 4الأمام، كما تعلمون، نحن فقط ليس لدينا ما يكفي من المعرفات في النسخة 

 شكرًا. في كونها مفيدة.

 

 شكرا لك، أوين. رون دا سيلفيا: 
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هكذا، أجرينا خلال مؤتمر  عذرًا. صدى الصوت سيء حقا. أفتاب صديقي، للمحضر. أجل. أفتاب صديقي: 

 APRICOTالإنترنت الإقليمي لمنطقة آسيا والمحيط الهادئ حول التقنيات التشغيلية 

، ووفقا لبعض IPv4ول الإنترنت الإصدار الرابع مناقشة بشأن فضاء إرث بروتوك

المشكلة الأكبر هي  --، هناك RIRالباحثين المستقلين، ليسوا من سجل الإنترنت الإقليمي 

عندما كانت  SIDRلأننا نتحدث عن عصر ما قبل التوجيه الآمن بين النطاقات  Cالفئة 

، وعلى 24إرث شرط  C فئة 30000لذلك، هناك حوالي  متاحة. Cوفئة  B، فئة Aفئة 

هكذا مرة أخرى، إنه مجرد بحث مستقل، وليس من سجل  الأقل نصفهم ليس مستخدما.

لذلك، هناك بعض مجموعات الإرث متاحة، لكنها صغيرة بحيث  .RIRالإنترنت الإقليمي 

لكن معظمهم لا يزال يتم توجيهه، ولا يزال يظهر ويجري تسجيله  --هكذا  لا أحد يهتم بها.

 لدي تعليق واحد. لات الإنترنت الإقليمية المعنية.في سج

 

وبذلك، انتهت الأسئلة وفي نهاية جدول أعمالنا، لذلك شكرا  شكراً لكم على كل ذلك. رائع. رون دا سيلفيا: 

 أقدر ذلك. جزيلا لكم.

 ]تصفيق[
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